

Wir erinnern uns an

Herbert Preuß

geb. 1.4.1920 in Memel
verstorben 12.8.2006 in Rendsburg



Im Jahr 1965 wurde er zum Bezirksvorsitzenden Nord, 1967 zum stellvertretenden Bundesvorsitzenden und zum Kreisvertreter Memel-Stadt der AdM gewählt. Von 1969 bis 1989 war er Bundesvorsitzender der Memelländer.

Heinz Oppermann

geb. 14.5.1920 in Memel,
verstorben am 9.11.2007 in Bonn



Er war von 1964 bis 2007 Vorsitzender der Memellandgruppe Bonn, wurde 1971 in den Bundesvorstand der AdM gewählt und war von 1979 bis 2002 stellvertretender Bundesvorsitzender. Für die Vereinshäuser in Memel und Heydekrug war er Mittler zwischen den Vereinen und dem BMI und der gtz und Initiator für die Restaurierung der Kirche in Dawillen.

In diesem Jahr wären beide 100 Jahre geworden und wir gedenken beider in dankbarer Erinnerung für das jahrzehntelange Wirken für uns Memelländer.

Fern der Heimat starb:



Selma Gelszinnus geb. Barwa

geb. 30.8.1927 in Barwen

gest. 9.2.2020 in Rastatt

Treffen der Memelländer

Berlin – Die Memellandgruppe Berlin lädt alle Interessierten ganz herzlich zum Frühlingstreffen der Memelländer am Montag, den 27. April 2020 um 14 Uhr ins Restaurant „Ännchen von Tharau“, Rolandufer 6, 10179 Berlin, S- und U-Bahnstation Jannowitz-Brücke, ein. Gäste werden gebeten sich bei Hans-Jürgen Müller telefonisch (030/40100473) oder per E-Mail: hjm.berlin@t-online.de anzumelden.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Hans-Jürgen Müller;

1. Vorsitzender

Köln – Die Memellandgruppe Köln trifft sich am Samstag, den 4. April 2020 in Köln-Dellbrück, Dellbrücker Hauptstrasse 61 im Brauhaus. Wir beginnen diese Zusammenkunft gegen 14 Uhr. Das Programm startet um 15 Uhr. Nach dem geistlichen Wort wollen wir über unsere Flucht aus dem Memelland vor 75 Jahren sprechen. Wir würden uns freuen, wenn einige aus unserer Gruppe darüber berichten könnten. Außerdem gibt es noch Informationen aus Deutschland und dem Memelland. Wir laden herzlich ein und freuen uns auf dieses Wiedersehen und versprechen eine gute Gemeinschaft.

Herbert Jaksteit,

Vorsitzender

Mannheim – Am Sonntag, den 5. April um 14 Uhr findet unser Frühjahrstreffen im Bürgerhaus in Heddesheim statt.

Mannheim – Aus Anlass des 25. Landestreffens der Landsmannschaft Ostpreußen von

Mecklenburg Vorpommern am 26. September in Schwerin laden wir ein zu einer mehrtägigen Busreise vom 20. – 28. September. Am Sonntag, den 20. September geht es von Mannheim für 3 Übernachtungen in das Leonardo Hotel nach Weimar. Neben der Stadt Weimar besuchen wir die nächsten 2 Tage u.a. Jena und Erfurt. Am Mittwoch, den 23.9. geht es weiter für 4 Übernachtungen in das NH Hotel nach Schwerin. Die nächsten 2 Tage unternehmen wir div. Rundfahrten und besuchen u.a. Lübeck und Travemünde. Samstag, 26.9. Teilnahme am Ostpreußentreffen in Schwerin (hier nehmen auch wieder unsere Landsleute aus Heydekrug und Memel teil). Am Sonntag, den 27.9. verlassen wir Schwerin und fahren nach Braunschweig zur Stadtbesichtigung und Zwischenübernachtung. Die Rückfahrt erfolgt dann am Montag, den 28. September nach Mannheim. Je nach Teilnehmerzahl aus dem Raum Stuttgart wird der Bus auch Stuttgart anfahren. Der Reisepreis beträgt für die gesamte Fahrt incl. aller Rundfahrten mit Reiseleitung, 8x Übernachtung Frühstück und Abendessen pro Person 790 Euro im Doppelzimmer und 940 Euro im Einzelzimmer. Anmeldungen bei

Uwe Jurgsties,

Tel. 06203 43229.

Heydekrug – Samstag, 25. April um 14 Uhr, Oster- und Frühlingstreffen im Vereinshaus Heide in der Valsticiu g. 4. Nähere Informationen bei

Gerlinda Szungurieni,
Telefon 0037 067102051

Wismar – **TERMINÄNDERUNG!** Wir treffen uns am **Freitag, den 27. März um 14 Uhr** im Restaurant „Zur Linde“, Rudolf-Breitscheid-Str. 26-28, Am Platz des Friedens in Wismar.